

寅年

平成22年

# 新年の抱負



いよいよ最上級生に！

林 宏樹さん（那間）

新年あけまして  
おめでとうござい  
ます。

僕は、今年の4

月から、いよいよ小学校の最上  
級生の6年生になります。

勉強やスポーツ、いろんなこ  
とにチャレンジして頑張ってい  
きたいと思います。

どうぞよろしくお願ひします。



鬼塚あゆみさん

与論こども園に  
勤務しています。

2010年の抱

負は、この与論こ  
ども園で、先生方、こども達、  
保護者の方たちとの触れ合いを  
大切に、また少しでも多くいろ  
んなことを学んでいけたらと思  
います。

どうぞよろしくお願ひします。



竹村 浩之さん（朝戸）

いつまでも若いつ  
もりでいましたが  
気が付くと「クン  
トウグンジュ」の

年になってしまいました。会社  
で言うと部長や支店長クラスの  
管理職の年です。昨年12月に  
「光」も開通し、これからは、  
島が住みよい町になるように頑  
張っていきたいと思ひますので、  
これからもe-OKへのご協力

をよろしくお願ひします。  
I Tを利用して若い人の指導や  
島が住みよい町になるように頑  
張っていきたいと思ひますので、  
これからもe-OKへのご協力

元気で暮らることに感謝

生涯青春の気概で！

村田 實さん（西区）

今年73歳の年祝  
いを迎えること  
積み重ねるのでは



この与論島の気候にも慣れ、自  
分の住む場所となりました。趣  
味は編み物、家族の為にいろ  
いろな物を編むことが樂しみです。

新しい年も、今日一日元氣で  
暮らせるごとに感謝をしながら、  
のんびりと暮らしていきたいと  
思ひます。

綿谷桂子さん（茶花）



私は「歳はとつて

なく、とつて捨てるもの」また、

かえ人生の大きな節目の年とな  
ります。老年とは言え、まだま  
だ頑張らなければいけない現代、  
観光振興の一助になるよう努力  
することを目標とします。

私個人の力は小さいですが、町

今まで以上に夢に向かつて

ます。

今年は20回大会へ向けての大  
事な1年になります。ヨロンマ  
ラソンを今以上に全国に発信し、  
観光振興の一助になるよう努力  
することを目標とします。

ヨロンマラソンの実行委員長をさせて  
いただいております。

マラソンの運営を

通じてたくさんのいい経験をしま  
した。

今年は20回大会へ向けての大  
事な1年になります。ヨロンマ  
ラソンを今以上に全国に発信し、  
観光振興の一助になるよう努力  
することを目標とします。

ヨロンマラソン20回大会に向けて

川畑 充男さん（茶花）



今年年男・年女の皆様に、  
新年を迎えて、  
今年の抱負を語っていただきました。

民の皆様の力を借りながらこの目標を達成していきたいと思います。  
どうぞよろしくお願いします。